



Ancenis et sa région

Le club de badminton ouvre une section 9-15 ans

Oudon — Avec ses 40 adhérents adultes, le club se développe et répond à la demande d'ouverture aux enfants dès 9 ans. Il pourra acheter du matériel et bénéficier d'un encadrant professionnel.

« Nous avons fait le choix de ne proposer que du sport loisirs, sans compétition. Et cela convient à nos adhérents », assure Julien Gohier, président de l'association Bad'Oudon Loire, qui en compte aujourd'hui plus de quarante.

« Nous faisons de temps en temps des matches amicaux avec des joueurs d'autres clubs, pour le plaisir de jouer avec d'autres partenaires », ajoute Cindy Bourlès, vice-présidente. Les horaires sont souples pour les séances qui s'étalent de 20 h 30 à 23 h, les lundi et jeudi. Les adhérents peuvent venir sur l'un ou les deux créneaux. « Certains adhérents, comme David Cheval, encadrant certifié par la fédération de badminton, donnent des conseils techniques aux autres pour progresser », complète Cindy Bourlès. Le club garde un bon esprit d'équipe, avec une diversité de niveaux de jeu.

Après des stages pour les jeunes pendant les vacances, de nombreuses demandes ont été formulées, « mais nous ne pouvions pas y répondre, car il fallait les conditions pour accueillir ces jeunes ».

Appuyé par la fédération française Sports pour tous à laquelle le club est

affilié, le bureau a fait une demande de subvention à l'Agence nationale du sport (ANS). « Celle-ci nous permettra de recruter un entraîneur pour encadrer les jeunes, d'acheter du matériel et des kits d'apprentissage. L'encadrant pourra aussi intervenir auprès des adultes une fois par mois. » Dans la subvention demandée à l'ANS, le bureau a également prévu une formation aux premiers secours pour dix adhérents du club.

Une section jeunes

La section jeunes de Bad'Oudon Loire sera ouverte dès septembre aux enfants de 9 à 15 ans. « Nous avons élargi nos créneaux pour la salle de sports. Les jeunes seront accueillis de 18 h 30 à 19 h 45, les lundi et jeudi. À partir de 16 ans, les joueurs rejoindront les adultes sur les créneaux du soir, à partir de 20 h », indique Cindy Bourlès.

Pour faire découvrir ce sport, tant aux enfants qu'aux adultes, le club propose des journées portes ouvertes. Une première, ce lundi, à partir de 18 h 30, à la salle de sports. « D'autres auront lieu samedi 27 août, de 10 h à 12 h 30, en même



Le badminton s'ouvrira aux 9-15 ans à la rentrée. Un entraîneur sera recruté pour encadrer les jeunes sur les créneaux du lundi et du jeudi. À gauche, David Cheval, l'un des référents techniques de l'association Bad'Oudon Loire. | PHOTO : OUEST-FRANCE

temps que les inscriptions. Il reste des places. » En septembre, il sera aussi possible d'utiliser un carnet de quatre séances d'essai pour 8 €, avec prêt de raquettes.

Ce lundi, de 18 h 30 à 22 h, soirée portes ouvertes au complexe sportif d'Oudon. Cindy Bourlès 06 52 59 25 18 ; communication.badoudon@gmail.com ; Facebook Bad'Oudon Loire.

